

Cali, junio 18 de 2020.

    

TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)

Aprueban en primer debate estampilla

Respaldo a la salud de Buenaventura



VALLE DEL CAUCA

Miércoles 17 de Junio, 2020

En medio del incremento de casos de Covid -19 que afecta a Buenaventura, el sector de la salud de esta ciudad recibió una positiva noticia luego que en el Congreso de la República se aprobara en primer debate el Proyecto de Ley 269 de 2019 el cual crea la “Estampilla Pro-hospitales públicos de Buenaventura”.

La iniciativa dio un paso importantes en momentos en que diferentes personalidades de Buenaventura y el Valle, vienen reclamando más atención al sector de la salud de Buenaventura para poder atender de manera efectiva los casos de Covid -19 no sólo de Buenaventura sino de los que proceden del resto del Pacífico colombiano.

La iniciativa recibió el visto bueno de la Comisión Tercera de la Cámara de Representantes, la cual autoriza al Concejo del Distrito de Buenaventura emitir la estampilla que dará un apoyo económico importante a los centros asistenciales del distrito.

El parlamentario Fabio Arroyave, coordinador ponente, destacó que la iniciativa se convierte en una luz de esperanza para mejorar la calidad en la prestación del servicio de salud en la Red Hospitalaria Pública del Distrito de Buenaventura.

La estampilla busca recaudar exclusivamente para la ciudad, doscientos mil millones de pesos y será la única estampilla que pagarán los bonaverenses para recaudos al sector salud y los recursos se invertirán en fortalecer, adecuar



Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Palmira tendrá de nuevo pico y fecha](#)



[¿Comer apio es bueno o es malo?](#)



[¿Cómo cuidar a un gato cuando comienza a envejecer?](#)



[Jamundí tendrá varios días sin carro ni motos](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)

y remodelar la infraestructura de los hospitales públicos del Distrito.

1 Comment

Sort by Oldest



Add a comment...



Samuel Kain Moreno

De acuerdo a transparencia Internacional org. La corrupcion gubernamental y otra tiene al Estado Colombiano contra la pared.

200 mil millones en una estampilla que los ciudadanos pagaran.

quien recauda eso,...en que cuenta iran a parar ese dinero...como los distribuiran.. quien tiene el control de ese dinero.....quien investigara el manejo de esa cuenta?

Autoridades piden mantener alerta

Alarma por hurto de vehículos



VALLE DEL CAUCA

Miércoles 17 de Junio, 2020

El Valle del Cauca ocupa el tercer lugar en robo de vehículos a nivel nacional.

Así se concluye luego de un balance entregado por las autoridades, que indica que en lo que va del año 2020, en esta región han sido hurtados más de ocho mil vehículos.

Según el consolidado presentado de denuncias realizadas por este delito, en estos meses del año han sido reportados 8.323 carros robados.

La cifra sigue siendo preocupante, toda vez que se creía que la pandemia del Covid -19 iba a disminuir los casos, pero los delincuentes no han dado tregua.

Aunque el Valle del Cauca ocupaba en años anteriores el primer puesto en hurto de carros, y según las estadística, hay una disminución en el robo de más de cinco mil vehículos, tanto las autoridades como los gremios del sector automotor mantienen la alerta en esta región ya que la cifra es todavía muy alta.



Recibe la mejor información en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE